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México D.F., a 8 de agosto de 2007. 
 

Diputada María Elena Álvarez 
Bernal, Presidenta en funciones 
de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados de la LX Legislatura, 
 
Entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- ¿Cómo van los preparativos para el Informe 
de Gobierno? 
 
RESPUESTA.- Pues van muy bien, la Mesa Directiva y 
esta Presidencia están dando seguimiento puntual a 
todas las acciones que tradicionalmente, y por ley, se 
deben preparar para que esté con todo dispuesto el día 
primero de septiembre. Estamos listos, todo va 
caminando. 
 
PREGUNTA.- ¿La actitud de los perredistas para recibir el 
Informe del Presidente Calderón? 
 
RESPUESTA.- La Mesa Directiva debe cumplir con todo lo 
que la ley marca y eso es lo que estamos haciendo. No 
hay duda de que el Presidente Felipe Calderón cumplirá 
con lo que dice la Constitución. Todo lo demás que los 
partidos deseen de hecho el Presidente Felipe Calderón 
les ha ofrecido mantener un debate si así lo desean, 
todo eso los partidos lo deben decidir. 
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Esta Presidencia es muy respetuosa de todo lo que los 
partidos decidan y hay posibilidades de que el formato 
del informe, en lo que no es Constitucional, que debe 
de hacer el Presidente, puede adecuarse a lo que los 
partidos pudieran definir o acordar.   
 
PREGUNTA.- Ayer el presidente del PRD dijo que todavía 
no se toma una decisión o la línea que su partido tomará 
para el Informe, ¿usted haría algún llamado para que 
recapaciten o para que haya algún acuerdo?  
 
RESPUESTA.- Los partidos están en libertad y es su 
derecho ponerse de acuerdo entre ellos y esta 
Presidencia es respetuosa de esos acuerdos y estamos 
listos para que el informe se desarrolle de acuerdo con 
lo que marca la Constitución. 
 
Muchas gracias. 
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